



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

# 21%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Febri Ihza Fahlevi  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: DAMPAK ETAMS APPAREL BAGI INDUSTRI KREATIF DAN GAYA...  
File name: Jurnal\_Febri\_Ihza\_Fahlevi.docx  
File size: 66.12K  
Page count: 13  
Word count: 4,516  
Character count: 27,827  
Submission date: 06-Nov-2023 09:39AM (UTC+0700)  
Submission ID: 2206163068

### SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR  
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial 2023  
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisip-unmul.ac.id  
© Copyright 2023

#### DAMPAK ETAMS APPAREL BAGI INDUSTRI KREATIF DAN GAYA HIDUP MASYARAKAT DI KOTA SAMARINDA

Febri Ihza Fahlevi<sup>1</sup>, Zulkiffi Abdullah<sup>2</sup>

##### ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan dampak Etams Apparel sebagai Industri Kreatif di Kota Samarinda. Etams Apparel sebagai poros produk lokal telah menginspirasi pelaku Industri Kreatif dan membentuk Gaya Hidup masyarakat di Kota Samarinda. Penelitian ini menggunakan kualitatif dengan pendekatan deskriptif untuk mendeskripsikan data yang diperoleh baik data primer maupun data sekunder. Data dikumpulkan melalui teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi lalu dianalisis secara bertahap melalui teknik reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menyatakan bahwa dampak Etams Apparel bagi Industri Kreatif dan Gaya Hidup masyarakat dalam inovasi sangat luar biasa dengan berbagai kualitas dan pelayanan yang diberikan serta memberi benefit yang baik bagi para karyawan, konsumen, dan Industri Kreatif di Kota Samarinda. Branding yang dilakukan sangat kreatif dengan berhasil mengaplikasikan desain maps Kota Samarinda di jersey Borneo FC hingga berhasil menjadi produsen beberapa klub besar yang ada di Indonesia. Dari sisi minat Etams Apparel sangat memberi keuntungan dalam efisiensi waktu pemesanan sebuah jersey karena semua all in one di Kota Samarinda serta menjadi Trend Fashion baru bagi masyarakat Kota Samarinda dengan hadirnya Etams Cafe dan berbagai pilihan pakaian yang diberikan.

**Kata Kunci:** Etams Apparel, Industri Kreatif, Gaya Hidup, Trend Fashion

##### Pendahuluan

"Industri kreatif bisa dimaksud merupakan suatu konsep di periode ekonomi baru yang mengintensifkan data serta kreatifitas dengan mengandalkan inspirasi serta pengetahuan dari sumber energi manusia selaku aspek penciptaan yang utama" (Paramita, dkk. 2021: 18). Industri ini diharapkan jadi alternatif lain pertumbuhan industri dikala ini. Industri kreatif terus berkembang serta mempunyai perbandingan dengan banyaknya produk yang sejenis yang ada di pasaran (Paramita, dkk. 2021: 17).

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman. Email : febrihza2@gmail.com

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing I Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman